

¿Qué es el Plasma?

El plasma es la parte líquida de la sangre que contiene proteínas y anticuerpos que combaten enfermedades.

¿Para qué sirve tu Plasma?

El plasma humano se utiliza para elaborar medicamentos que tratan enfermedades que pueden afectar gravemente la salud de las personas.

El Laboratorio de Hemoderivados de la Universidad Nacional de Córdoba es el único del país que produce estos medicamentos y lo hace con un fin social: **hacer accesibles estos medicamentos para toda la población.**

Con tu donación ayudarás a que esas personas puedan tener una mejor calidad de vida.